
テ レ ビ 静 岡 で は 番 組 の 適 正 化 を 諮 る た め の 審 議 機 関 「 番 組 審 議

会 」 を 設 け て い ま す 。  

こ の ペ ー ジ で は 番 組 審 議 会 の 議 事 の 概 要 を お 知 ら せ し て い ま す 。

現 在 、 テ レ ビ 静 岡 で は 県 内 在 住 の 8 名 の 方 に 審 議 委 員 を お 願 い

し て お り 、 毎 月 １ 回 （ ２ 月 、 ８ 月 は 休 会 ） 番 組 に つ い て 、 ご 意

見 を 伺 い 、 今 後 の 番 組 制 作 の 参 考 に さ せ て い た だ い て い ま す 。  

テレビ静岡  ２０１９年１０月度  番組審議会概要  

２０１９年１０月１０日（木） 

１４時００分～ 

テレビ静岡本社 ４階 会議室 

 

― 出席委員 － 

高木 正和(委員長) 戸﨑 文葉(副委員長)  石田 美枝子 

木村 精治  上柳 正仁  飯野 勝己  松本 恵司  栗山勝訓（欠席） 

 

― 議   題 ― 

 

番 組 名  「わがまま！気まま！旅気分 

祝！全線開通 50 周年！東名沿線大満喫ＳＰ」 

   

  放送日時  ２０１９年９月１日（日） １４時００分～１４時５５分 

 

制作著作  テレビ静岡 

 

― 番組内容 ― 

話題のスポットや地元ならではの穴場を紹介する旅番組「わがまま！気まま！旅気

分」、今回取り上げるのは１９６９年に全線開通し、今年５０周年を迎える東名高速

道路沿線の旅。半世紀にわたり日本の暮らしを支えてきた大動脈の沿線には、旅にぴ

ったりのスポットが目白押し！お笑いコンビＣＯＷＣＯＷとテレビ静岡・大森万梨乃

アナウンサーが、県民おなじみの定番スポットはもちろん、魅力的な新スポットを訪

れる。また、ドライブと言えば、サービスエリアやパーキングエリアに立ち寄るのも

楽しみの一つ。番組では話題の東名グルメが楽しめるパーキングエリアも紹介する。

グルメあり！アトラクションあり！家族で楽しめる東名沿線エリアから、ぜひお気に

入りのスポットを見つけてほしい！ 



― 審議概要 ― 

◎県内を西から東まで網羅し、楽しめる内容だった。 

◎施設の場所や値段などの基本情報を長めに表示するなど、これから訪れる視聴者に親

切な工夫がされていた。 

◎浜名湖のクルージングでドローンを使うなど撮影に工夫が見られ、船の速さや臨場感

が伝わってきた。 

◎建設中の日本平久能山スマート IC は番組タイトルの東名開通 50 年らしい話題で、

観光施設の紹介が中心の番組内容を引き締める効果があった。 

◎東名開通当時の映像は歴史を感じられて良かったが、東名のこれまでの歴史や変遷な

どを情報としても盛り込んでほしかった。また、運転シーンや窓からの風景など、ド

ライブ旅を感じるシーンも少なかった。 

◎スマート IC の話題は、周辺施設の紹介だけでなく、開通でどのように便利になるか、

周辺エリアの経済圏がどうなるかなどについても触れてほしかった。 

◎番組で紹介した６ヵ所のうち５つが商業施設だった。もう少し自然や文化に関するス

ポットもあった方がバランスが良いと感じた。 

◎５５分番組で６ヵ所は多いと感じた。数を絞り込んでもう少し詳しい、深い情報を盛

り込んだ方が県外の視聴者にも見ごたえがあるのではないか。 

◎小笠 PA のレストランの食べ放題を紹介していたが、「規格外」と言えるほどのイン

パクトではなかった。グルメも多様な時代で、食べ放題のお得感だけではなく、女性

目線、家族目線も求められている。 

◎出演者が、（あえて）ネガティブな反応をする演出の脱力感や面白さもわかるが、番

組の企画意図から見て効果的かどうかは疑問に感じた。純粋に旅にワクワクしたり、

気分が上がるような展開でも良いのではないか。 

 

第 2 部  テレビの新番組、番組編成に望むこと 

 

  以上、制作部門にフィードバックし、今後の番組作りの参考とさせていただきます。 

 

次回の番組審議会は２０１９年１１月１４日（木）の予定です。 


